

LA VIOLENCE!

505

Les agents nous ont parlé d'alcool, du happy slapping, du racket. Ils nous ont montré que sous les effets de l'alcool, du zamal qu'on peut contrôler sont corps. Et que ça ralentit notre croissance. On peut tuer quelqu'un quand on est sous l'effet. Puis le happy slapping c'est quand on filme une bagarre et qu'on publie sur les réseaux, ou on encourage la bagarre. On peut entrer en prison et payer une amende.

lundi 25 septembre 2014.

005.

Grâce à cette intervention, j'ai appris ce qu'est le happy slapping et les conséquences. Qu'il ne faut pas boire d'alcool avant d'aller en cours, il ne faut pas faire de trafic de drogue dans l'établissement scolaire ou autres. Qu'il ne faut pas racketter car c'est puni par la loi et que si on est victime de racket, il faut le dire à un adulte, car si on ne le fait pas ça pourrait aller loin et continuer car on ne peut pas se défendre. Il ne faut pas rentrer seul chez soi. Il ne faut pas boire de l'alcool avec abus car l'alcool peut tuer. L'alcool rend agressif et nous fait perdre le contrôle de soi-même et que si un élève boit de l'alcool avant de rentrer dans l'établissement ou dans la salle de classe il faut prévenir un adulte ou l'empêcher de consommer de l'alcool avant les cours. Il faut respecter les professeurs et autres car si ils n'étaient pas là nous ne serions pas lire, écrire, compter... Grâce à eux nous aurons un métier plus tard. Il faut les respecter, ne pas les répondre, rester calme et apprendre.

Intervention de 21/09/2017

505

Lors du Jeudi 21 septembre 2017 des agents de l'Enrs sont venus dans notre collège pour nous sensibiliser sur 3 points : L'Alcool, le Happy Slapping et le Racket. Ils nous ont montrés des petites vidéos et nous ont demandé ce que l'on en pense et ce qu'il faudrait faire pour ne pas avoir ça et comment il faut réagir. Il y avait 2 monsieur un qui s'appellait Pascal et l'autre Philippe. Cette intervention était bien j'ai bien aimé. Maintenant nous savons ce que nous devons faire en cas de ces 3 motifs. Nous ne devons pas emmener d'alcool à l'école, nous ne devons pas filmer les bagars et nous ne devons pas exposer nos objets de valeur.

Devoir sur l'intervention

505

L'intervention sur la violence a été une véritable ouverture pour moi. J'ai appris des tas de choses sur l'alcool, l'Happy Slappyme et le Rakétage.

L'Alcool: Vous rend acréside est fou il peut avoir des trave comécance pour vous. (être secu du collége).

L'Happy Slappyme: Ne pas encourager les bacare ni les filmé mais plutôt appeller la police est réagir au dagare. (vous pouvez avoir une amande + de la prison).

Rakétage: Si un jour vous s'ete victime d'un rakétage il faut en parler si vous en parlez pas ~~est que~~ ils ou elles risquent de revenir tous les jours vous rakéter.

(Ils ou elles risquent de la prison est des amandes).

Resumer

La violence ne se résout pas avec la violence
protéger vous avec des adultes les adultes sont
là pour ça nous éduquer faite en sorte de les
éduquer. Si vous voyez une personne boire de l'alcool
faire du happy slapping ou du harcèlement insister
pas à appeler les C.P.E ou autre.

Fin du devoir

Sur l'intervention

Fin

505

Le jeudi 21 septembre 2017 nous avons eu une **intervention**.

Cette intervention était sur l'harcèlement.

Il y avait 3 types d'harcèlements:

- la difamacion
- l'harcèlement verbale
- l'harcèlement physique

Dans cette intervention j'ai compris qu'il ne faut pas se défendre avec un couteau. Si par exemple je passe devant une bagarre il ne faut pas que je l'ignore, mais il faut prévenir à la police, au gendarme ou au pompier. Et si je vois qu'il y a des personnes les encourageant, qui les filmant ils pourront aller en prison. Car ceux qui filment et qui mettent la vidéo sur des réseaux (facebook, snapchat, instagram...) auront quelques années de prison et une amende à payer.

Ceux qui consomment de la drogue ou de l'alcool font beaucoup de dégâts car ça leur abîme le cerveau.

On avait vu une vidéo sur ce thème:

Au début 2 élèves boivent de l'alcool, puis quand ils entrent en classe, ils commencent à insulter verbalement le professeur et ensuite l'insultent physiquement.

Mais quand on voit des personnes boire il faut prévenir à des personnes qui travaillent dans le collège ou le lycée.

ET NOUS AVONS EU CETTE INTERVENTION POUR NOUS FAIRE COMPRENDRE DE NE

PAS FAIRE TOUTES CES BÊTES.

Lundi 25 septembre 2014

505

Pendant l'intervention de l'équipe mobile de sécurité j'ai compris qu'il ne faut pas boire de l'alcool et il ne faut pas fumer. Si on boit de l'alcool avant d'aller en cours ou si doit aller quelque part on pourrait être violent moralement et physiquement. J'ai compris aussi que quand on voit des bagarres il ne faut pas filmer, ni encourager les bagarreurs. Mais il faut appeler les secours. Il ne faut pas montrer des objets de valeurs à tout le monde sinon on risque d'être volé. Il faut toujours être vigilant peu importe la situation.

Ce que j'ai appris comprise

505

- 1 Il ne faut pas boire de l'alcool car ce n'est pas bon pour notre cerveau.
- 2 Il ne faut pas fumer ce n'est pas bon pour le corps.
- 3 Il ne faut pas se vanter avec son téléphone.
- 4 Ne pas planter n'importe quoi risqué demande.
- 5 Ne pas prendre les photos aux élèves c'est le camarade qui se fait frapper de sur.
- 1 Il faut en parler au CP que vos camarades ont bu pour ne pas avoir des bagarre ex professeur élèves.

SOS

Il mous explique qu'il qu'on doit pas fumer ni boire de l'alcool ni de saquétié. Des gens ni deux de filmée des personnes quand il se bagare il mous remontre une vidéo. Il y avais trois garçons il y avais un garçon qui voulais boire de l'alcool et l'autre qui voulais boire pas boire. Il à dis ne pas boire quand on nentre en court. Et il on pos écouter et le garçon qui voulais pas il est parti voir les CPE. Et il nous sont remontre un note vidéo il y avais deux garçon qui étai en train de se bagarés. Et il y avais un garçon qui filmée. Et il avais un Monsieur qui était en train de faire du sport il a vu qu'il se bagarés il à rien fais il à dis que ses pas pa son bno problème au lieu qu'il appelé la police.

Vendredi 22 septembre.

SOS

Intervention

Intervention : On ne doit pas boire de l'alcool
pourquoi? Parce que ce n'est pas bon pour
la santé. On ne doit pas fumer ce n'est
pas bon pour le corps, ça nous habitude
ent le tabac. Le Racket : Le Racket ça
veut dire voler des objets qui ^{ne leur} nous appartient pas. Le
Racket est aussi Extorsion d'argent au objet
par chantage, intimidation ou terreur. Aussi
Si on voit quel qu'un se faire Racketer on doit
le venir en aide ou appeler la police si ses
très urgent. Si quel qu'un nous dit de boire
de fumer on ne doit pas en refuse.